

Le 3/03/2017

## **L'INPH ausculte les candidats sur l'hôpital**

Beaucoup de monde à l'Assemblée nationale pour le colloque de l'INPH (Intersyndicale nationale des praticiens hospitaliers) qui recevait les porte-paroles santé des candidats à l'élection présidentielle.

En amont des messages de soutien et de réformes projetées, **Rachel Bocher**, présidente, a fait part du souhait de son organisation d'une double demande : une forme de pause sur les grandes réformes mais la poursuite des chantiers sur l'attractivité des carrières de PH ; davantage de démocratie et d'écoute sur le terrain, dans les établissements et dans les relations avec les ARS. **Une demande écoutée par les porte-paroles**, relayée, notamment par deux propos marquants de **Patrick Bouet**, président du Cnom et **David Gruson**, délégué général de la FHF.